

# La UPV organiza un curso para interesados en voluntariados internacionales - Levante - 21/09/2015

---

## La UPV organiza un curso para interesados en voluntariados internacionales

**LEVANTE-EMV** VALENCIA

■ El Centro de Cooperación al Desarrollo de la Universitat Politècnica de València colabora un año más en organizar el curso «Acercándonos al Sur» junto con varias entidades sociales de la Comunitat Valenciana. La iniciativa es una formación inicial para gente interesada en realizar voluntariado internacional o tomar un primer contacto de las desiguales realidades entre el Sur y el Norte. El curso se realiza los sábados de octubre a diciembre y cuesta 50 euros.

Se trata de un curso de 37 horas de duración dirigido a personas interesadas por la realidad del voluntariado, local o internacional. En el mismo se incluye una introducción básica a temas relacionados con la cooperación y la solidaridad, aproximación a los temas propuestos aportando elementos diferentes a los que maneja generalmente la sociedad y cuestionan la realidad global.

Se pretende contar con la perspectiva de las personas del Sur, también las que viven en el Norte: experiencias que ayudan a entender en primera persona la interdependencia NorteSur. La apuesta metodológica consiste en ofrecer una aportación teórica básica, desde la que se procura una construcción colectiva de pensamiento (puesta en común, discusión constructiva, intercambio de experiencias y opiniones).

---